

Paroles élevées inestimables de BapDada à lire en classe le matin du jour du souvenir de Pita Shriji

Essence : Doux enfants, vous devez remplir votre tablier (intellect) de joyaux de connaissance et les distribuer. Plus vous montrerez le chemin aux autres, plus vous recevrez de bénédictions.

Om shanti. Doux enfants, vous devez vous rappeler de façon bien ferme que c'est Shiv Baba qui nous instruit. Shiv Baba est le Purificateur et aussi Celui qui donne le Salut (qui montre la bonne destination). Salut veut dire qu'Il nous donne le royaume du paradis. Baba est tellement doux. Il vient nous instruire, nous, Ses enfants, avec tellement d'amour. Le Père nous enseigne à travers Brahma. Baba est tellement doux et Il nous aime tant ! Il ne nous cause aucune difficulté. Il dit simplement : « Souvenez-vous de Moi et rappelez-vous le cycle ». Avec le souvenir du Père, rendez votre cœur très cool, calme. Que le souvenir du Père unique vous harcèle, parce que vous recevez du Père un héritage tellement grand, élevé. Regardez-vous pour voir combien *d'amour* vous avez pour le Père et dans quelle mesure vous avez des vertus divines, parce que, les enfants, vous vous transformez maintenant d'épines en fleurs. Plus vous restez en yoga et plus, en conséquence, vous vous transformerez de ronces en fleurs et continuerez également à devenir satopradhan. Une fois devenues des fleurs, vous ne pourrez plus vivre ici. Le jardin de fleurs est le paradis. Les âmes qui transforment beaucoup d'épines en fleurs sont appelées des fleurs vraiment parfumées. Elles ne piquent jamais personne. La colère est aussi une grosse épine, qui cause de la peine à beaucoup. A présent, les enfants, vous êtes venus du monde des ronces sur la rive. Vous êtes maintenant à la confluence. Un jardinier place des plants dans des pots séparés et de même, vous, les fleurs, avez été placées séparément dans les pots de l'âge de confluence. Vous, les fleurs, irez ensuite au paradis. Les épines de l'âge de fer seront brûlées.

Doux enfants, vous savez que vous recevez un héritage impérissable du Père parlokik. Ceux qui sont les vrais enfants, qui ont un amour complet pour BapDada, auront beaucoup de bonheur en pensant qu'ils deviennent les maîtres du monde. Oui, c'est seulement en faisant des efforts que vous pouvez devenir les maîtres du monde, et pas simplement en le disant. Les enfants spécialement chéris se souviennent toujours qu'une fois encore, ils sont en train d'établir les royaumes de la dynastie du soleil et de la dynastie de la lune pour eux-mêmes. Le Père dit : « Doux enfants, plus vous apporterez de bénéfice aux autres, plus votre récompense sera grande ». Si vous montrez le chemin à beaucoup d'autres, vous recevrez des bénédictions de beaucoup. Vous devez remplir vos tabliers des joyaux de cette connaissance et ensuite en faire don aux autres. L'Océan de connaissance vous donne des plateaux remplis de joyaux de connaissance. Ceux qui distribuent ces joyaux sont aimés de tous. Les enfants, vous devriez avoir un tel bonheur en vous. Les enfants sensés diront qu'ils réclameront l'héritage entier à Baba. Ils s'accrocheront au Père et auront beaucoup d'amour pour Lui parce qu'ils savent qu'ils ont trouvé le Père qui leur a donné la vie. Il vous donne une telle bénédiction avec cette *connaissance* que vous vous transformez complètement par rapport à ce que vous étiez. Nous étions *insolvables* et devenons *solvables*. Il fait déborder votre stock de trésors. Plus vous vous souvenez du Père, plus vous aurez d'amour pour Lui et il y aura cette attraction. Quand l'aiguille est propre, elle est attirée par un aimant. La rouille continuera à s'en aller avec le souvenir du Père. Ne vous souvenez de personne d'autre que le Père.

Le Père explique : « Doux enfants, ne soyez pas négligents maintenant ». Devenez *swadarshanchakradhari* (ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi), devenez des *phares*. En développant la pratique d'être *swadarshanchakradhari*, vous deviendrez comme des océans de connaissance, tout comme des élèves étudient et deviennent des *enseignants*. C'est votre business, votre travail. Faites en sorte que tous deviennent ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi car alors seulement deviendrez-vous les souverains du globe. C'est pourquoi Baba vous demande toujours, les enfants : « Etes-vous assis ici en étant *swadarshanchakradhari*, ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi ? ». Le Père est Lui aussi Celui qui fait tourner le disque de la réalisation de soi, n'est-ce pas ? Le Père est venu pour vous ramener à la maison, vous, les doux enfants. Sans vous, les enfants, même Moi, je me sentirais impatient. Le moment venu, Je sens ce besoin : OK, Je dois y aller maintenant. Les enfants appellent beaucoup ; ils sont très malheureux. Il y a de la miséricorde pour eux. Les enfants, maintenant vous devez rentrer à la maison. Puis, de là, vous descendrez par vous-mêmes dans la terre du bonheur. Je ne deviendrai pas votre Compagnon là-bas. Vous, les âmes, descendrez en fonction de votre niveau.

Les enfants, plus resterez dans le souvenir du Père, plus il y aura d'impact sur les autres quand vous leur expliquerez. Vous n'avez pas à parler beaucoup. Quand vous parlerez, en conscience d'âme, ne serait-ce qu'un petit peu, la flèche atteindra la cible. Le Père dit : Les enfants, le passé est passé. Maintenant, tout d'abord transformez-vous. Si vous-mêmes n'avez pas de souvenir et que vous continuez à dire aux autres d'en avoir, cette tricherie ne fonctionnera pas. Votre conscience vous fera assurément vous repenter. Quand il n'y a pas un amour complet pour le Père, vous ne suivez pas *shrimat*. Personne d'autre ne peut donner les enseignements que le Père illimité donne. Le Père dit : Doux enfants, maintenant, oubliez ce vieux monde. A la fin, vous devrez tout oublier. Votre intellect sera alors connecté à la terre de la paix et à la terre du bonheur. En vous souvenant du Père, vous irez alors vers le Père. Les âmes impures ne peuvent pas aller là-bas. C'est la demeure des âmes pures. Ce corps est constitué des cinq éléments. Les cinq éléments vous attirent pour que vous restiez ici, parce que l'âme se l'est approprié. C'est pourquoi il y a un attachement pour le corps. Maintenant, vous devez éliminer cet attachement pour votre corps et rentrer dans votre maison. Ces cinq éléments n'existent pas là-bas. A l'âge d'or, les corps sont créés par le pouvoir du *yoga*. Les éléments sont *satopradhan* et par conséquent, il n'y a ni attraction, ni aucune peine. Ce sont des aspects très raffinés à comprendre. Ici, le pouvoir des cinq éléments attire les âmes et c'est pourquoi elles n'ont pas envie de quitter leur corps. Autrement, il devrait y avoir un plus grand bonheur à le faire. Vous deviendrez purs et vous quitterez votre corps comme si vous retiriez un cheveu d'une motte de beurre. Donc, vous devez en finir avec l'attachement au corps et tout le reste. Nous n'avons aucune connexion avec tout cela. Nous allons simplement vers Baba. Nous devons préparer nos sacs et nos bagages dans ce monde et les envoyer là-bas à l'avance. Ils ne peuvent pas partir avec nous, mais effectivement, les âmes doivent assurément rentrer. Il faut laisser les corps en arrière ici. Baba nous a donné des visions des nouveaux corps. Nous recevrons des palais sertis de diamants et de pierres précieuses. Nous devons faire de si grands efforts pour aller dans une telle terre de bonheur. Vous ne devez pas être lassés. Jour et nuit vous devez gagner un grand revenu et c'est pourquoi Baba dit : Ô, les enfants, qui ont conquis le sommeil, souvenez-vous constamment de Moi seul et barattez l'océan de cette connaissance. En gardant les secrets du drama dans votre intellect, celui-ci deviendra très calme (cool). Les enfants *maharathis* ne seront jamais ébranlés. Ils se souviendront de *Shiv Baba* et par conséquent Il veillera sur eux.

Le Père vous libère, les enfants, de la peine et Il vous fait le don de la paix. Vous aussi devez donner la

paix. Votre paix illimitée, c'est-à-dire votre pouvoir du yoga rendra les autres totalement paisibles. Restez simplement dans le souvenir du Père et vous verrez alors si cette âme appartient à votre clan ou non. Si c'est le cas, elle deviendra totalement en paix. Seuls ceux qui appartiennent à ce clan seront intéressés par ces aspects. Les enfants, quand vous vous souvenez du Père, Il vous aime également. L'âme est aimée. Vous savez aussi que ceux qui ont fait beaucoup de dévotion étudieront beaucoup. Vous pourrez dire d'après leur visage combien d'amour ils ont pour le Père. L'âme voit le Père ; Le Père nous instruit, nous les âmes. Le Père comprend également : J'enseigne à des points si minuscules, les âmes. Tandis que vous progresserez, cela deviendra votre niveau. Vous comprendrez que vous êtes en train d'enseigner à vos frères. Ce peut être le visage d'une sœur, mais votre regard se tournera vers l'âme. Que le regard ne se porte plus du tout sur le corps. Cela demande beaucoup d'efforts. Ce sont des aspects très raffinés. Cet enseignement est très élevé. Si vous deviez le peser, la balance serait plus lourde du côté de cet enseignement. *Achcha.*

A vous, les très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père spirituel vous dit Namaste, à vous, les enfants spirituels.

18/01/2026 Paroles élevées avyakt 09/12/1975

La spécialité de l'assemblée des *mahavirs* est leur niveau constant et concentré.

Un *mahavir* veut dire une âme spéciale. Quelle est la spécialité de l'assemblée des âmes spéciales ? A l'heure actuelle, la spécialité des âmes spéciales devrait être d'avoir un niveau constant et concentré simultanément, autrement dit, vous devriez tous, en même temps, être en mesure de vous stabiliser dans un niveau spécifique aussi longtemps que vous le voulez. Que le doigt de la pensée de chacun soit le même, de façon collective. Tant que l'assemblée n'a pas cette pratique, vous ne pouvez pas obtenir le succès.

Si vous receviez maintenant l'ordre d'en finir avec toutes les pensées inutiles pendant 5 minutes, et de vous stabiliser dans un niveau puissant constant, avez-vous une telle pratique ? Il ne faudrait pas que certains se stabilisent dans le niveau de churning, de réflexion, que certains aient une conversation de cœur à cœur et que d'autres soient dans le niveau avyakt. Si vous recevez un ordre, de vous stabiliser dans le niveau de graine et qu'au lieu de cela, vous commencez à avoir une conversation de cœur à cœur, ce n'est pas obéir à un ordre, n'est-ce pas ? C'est seulement si vous commencez par mettre un terme à toutes les pensées perdues que vous serez en mesure de vous entraîner ainsi. Les bouleversements se produisent à cause des pensées perdues. Par conséquent, de quel pouvoir particulier avez-vous besoin pour rendre votre assemblée puissante et unie, et qui permettra de mettre fin à toutes les pensées perdues ?

Pour cela, vous avez besoin de la foi et du pouvoir de vous adapter, de vous accommoder. Le fil qui relie l'assemblée est la foi. Même si quelqu'un a mal agi, ce qu'il a fait, en fonction de ses sanskars et du temps, avait un sens dans le contexte de l'assemblée. Il y a du bénéfice partout où un service a été fait sous une forme collective, quand vous avancez en portant sur les sanskars des autres un regard de miséricorde et que vous ne gardez pas ces sanskars face à vous. C'est seulement s'il règne au sein de l'assemblée entière une telle foi les uns dans les autres qu'il peut y avoir le succès. N'ayez aucune pensée perdue a priori, à l'avance. Certaines âmes peuvent même être en mesure de prendre conscience de leurs erreurs, mais elles n'en parleront pas ; elles les fondront plutôt en elles. Si d'autres parlaient de

leurs erreurs, elles ne se sentiraient pas bien. De cette façon, considérez les erreurs des autres comme les vôtres et ne les propagez pas. Ne créez pas de pensées perdues, mais au lieu de cela, accommodez-vous des erreurs des autres. Ayez une telle foi les uns dans les autres. Vous devriez pouvoir tout arranger avec le pouvoir de l'amour. A un niveau lokik, les gens ne parlent pas des questions de leur propre famille à l'extérieur, parce que cela ne peut que nuire à leur foyer. Au sein d'une assemblée, quoi qu'ait pu faire votre compagnon ou compagne, cela a très certainement un sens. Même s'il ou elle a fait quelque chose d'erroné, même alors, vous devriez le transformer. Interagissez les uns avec les autres avec ces deux types de foi ; alors seulement y aura-t-il le succès dans l'assemblée. Pour ce faire, vous avez besoin du pouvoir de vous adapter dans une plus grande mesure. Vous devez faire disparaître les pensées perdues. Ne comparez jamais les sanskars du passé à ceux du présent, autrement dit ne faites pas du passé votre présent. C'est lorsque vous mélangez le présent avec le passé que vous créez une longue file de pensées perdues. Et alors, tant qu'il y a cette longue queue de pensées perdues, il ne peut pas y avoir un niveau stable et uni dans l'assemblée.

Considérer les erreurs de quelqu'un d'autre comme les siennes revient à renforcer l'assemblée. Cela ne se fera que si vous avez foi les uns dans les autres – la foi qui opère une transformation et qui est bénéfique.

En conséquence, vous avez absolument besoin du pouvoir de vous accommoder. Quoi que vous voyiez ou entendiez, accommodez-vous-en complètement et gardez le même regard spirituel et les mêmes sentiments bienveillants. Pour ceux qui n'ont pas cette connaissance, vous dites que vous devez élever ceux qui vous diffament. De même, au sein de l'assemblée aussi, vous devez ressentir de la miséricorde les uns pour les autres. A l'heure actuelle, vous n'avez pas vraiment beaucoup de miséricorde, et la pratique du niveau de conscience d'âme fait donc également défaut.

Il n'y aura le succès que lorsque l'assemblée sera aussi puissante. Pour l'instant, vous devez invoquer le succès, mais plus tard, le succès vous saluera. Tout comme la nature devient votre servante à l'âge d'or, le succès s'inclinera devant vous. Le succès vous invoquera tous. Puisque cette connaissance est tellement élevée et que vous avez un niveau *puissant*, le succès n'est pas grand-chose. Ainsi, il n'est pas possible que ceux qui s'exercent ainsi tout le temps n'obtiennent pas ce succès. Vous avez donc besoin de ce pouvoir dans l'assemblée. Quand quelqu'un dit quelque chose, les autres devraient l'accepter. Vous ne devez pas utiliser le pouvoir de faire face au sein d'une assemblée brahmine, quelle qu'elle soit. C'est pour confronter Maya que vous devez utiliser ce pouvoir de faire face. Quand vous utilisez le pouvoir de faire face avec la famille, l'assemblée ne devient pas *puissante*. Même si vous n'aimez pas quelque chose, vous devriez quand même vous respecter les uns les autres. Vous ne devez pas à ce moment-là couper la parole ou les idées de quelqu'un. A présent, vous devez donc vous imprégner du pouvoir de vous adapter.

Que le langage que vous utilisez au sein d'une assemblée brahmine soit celui des sentiments avyakt – comme des anges qui parlent à des anges, des âmes à des âmes. N'acceptez pas dans vos pensées les erreurs dont vous avez pu entendre parler concernant quelqu'un et ne les faites pas accepter par qui que ce soit d'autre non plus. C'est seulement quand vous aurez un tel *niveau* que vous serez en mesure de concrétiser les désirs purs du Père. Pour cela, ayez des échanges spéciaux sur les efforts ainsi que sur les expériences spéciales de chacun. Si de tels programmes de yoga continuent d'être organisés, le feu de la destruction sera renforcé. Le feu de la destruction naîtra du feu du yoga. *Achcha*.

Bénédiction: Puissiez-vous porter des vêtements blancs dans une lumière blanche et vous révéler sous une forme angélique avyakt tout en étant dans votre forme corporelle.

Le message se propage maintenant partout : « Qui sont ces gens en blanc et d'où viennent-ils ? ». A présent, révélez-vous partout en tant que formes angéliques. C'est ce qu'on appelle une forme de service *double*. Tout comme il y a des nuages partout, apparaîssez partout dans votre forme angélique. Partout où les gens regardent, qu'ils ne voient que des anges. Cependant, cela ne se fera que lorsque vous vous serez détachés de votre corps et entraînés à voyager avec votre corps intérieur subtil et quand votre esprit sera *puissant*.

Devise: Afin d'avoir un droit sur toutes les vertus et sur tous les pouvoirs, soyez obéissants.

*** Om Shanti ***

Signal Avyakt : En ce mois avyakt, restez libres des liens et faites l'expérience du niveau de libération dans la vie.

Le Père est constamment indépendant et donc devenez comme le Père. BapDada ne peut plus supporter de vous voir dépendants, les enfants. Si vous n'êtes pas capables de vous rendre indépendants, si vous-mêmes continuez à tomber à cause de vos faiblesses, comment deviendrez-vous ceux qui transforment le monde ? A présent, faites grandir cette conscience : « Je suis un maître à l'autorité toute puissante ». Avec cette conscience, vous vous libérerez facilement de toutes les cages et deviendrez des oiseaux qui volent.

NB : Nous sommes le 3ème dimanche du mois, jour de la Méditation Internationale. De 18h30 à 19h30, tous les frères et sœurs Raja Yogis tapaswi méditeront collectivement.